

à son insçu, exerçait une influence sanctifiante sur son entourage.

Elle conserva toute sa vie cet air de simplicité, de candeur et de naïveté de l'enfance, qui semblait comme un reflet merveilleux de la parfaite innocence et de l'excellente pureté qui étaient en elle.

On a assuré que, toute petite, elle était sensible à tout ce qui avait quelque rapport avec les choses saintes ; lorsqu'on la conduisait à l'église, elle semblait admirer la grandeur et l'étendue du temple ; le silence de l'église la rendait attentive et recueillie ; ses yeux se levaient sur le ciel ou se portaient vers l'autel avec une expression qui faisait penser qu'elle avait déjà l'intelligence des saints mystères, même lorsqu'elle était au milkot, elle se penchait vers le bénitier, y trempait ses petites mains avec une satisfaction merveilleuse, et s'arrosait de l'eau bénite comme pour s'en approprier les effets bienfaisants ; ses parents, quelque simples et ignorants qu'ils fussent, étaient éclairés des plus vives lumières de la piété ; ils voyaient avec intelligence, ces touchants effets de la grâce, les comprenaient et en étaient remplis de bonheur ; ils faisaient tous leurs efforts pour les seconder, sa mère lui apprenait ses prières, la plaçait près d'elle, pendant qu'elle travaillait et l'entretenait sans cesse de Dieu et de ses bontés. Son père, quand il rentrait le soir, n'avait pas de plus grande consolation que de former la petite enfant à des habitudes religieuses.

(A continuer)

ANNONCES

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

Joseph Durand ; l'épouse de François Lessard ; veuve Antoine Archambault ; Joseph Ladouceur, veuve Pierre Lapointe ; Michel Lecompte ; Joseph Myette ; Charles Benoit ; Veuve J. B. Banne.